Cinco horas de infarto para ocho minutos de gloria

## Cinco horas de infarto para ocho minutos de gloria

La UGR presenta a la comunidad universitaria el proyecto del CEI-Granada

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 24.11.2009 - 01:00

0 comentarios



0 votos 🔊 📅 🛕

Serán cinco horas de infarto las que tendrá que pasar mañana la delegación de la Universidad de Granada en el Hotel Meliá Castilla de Madrid para una exposición pública de apenas ocho minutos. Según informó ayer el Ministerio de Educación, las 18 comisiones que enviarán las universidades (15 públicas y 3 privadas) preseleccionadas para optar a un Campus de Excelencia Internacional (CEI) deberán desfilar una tras otra ante la comisión internacional con una breve presentación pública; y esperar a la tarde por si son demandados para desarrollar el proyecto ya en privado.

La jornada comenzará a las 9:00 de la mañana, hora a la que se ha citado a todas las delegaciones en el hotel madrileño. Aunque desde Granada se desplazará una veintena de personas, entre ellas el rector Francisco González Lodeiro, la coordinadora del CEI-Granada, María José Gálvez, el asesor en TIC José Luis Verdegay, los vicerrectores de Investigación y del PTS y el presidente del Consejo Económico y Social de Granada, Gregorio Núñez, entre otros. La delegación oficial sólo la integrarán diez personas capitaneadas por el catedrático y responsable del proyecto, Teodoro Luque. Estarán el alcalde de Granada, el presidente de la Diputación, el director general de Puleva Biotech, el director de Telefónica I+D+i de Granada, el gerente de la Fundación del PTS, las vicerrectoras de Relaciones Internacionales y la de Infraestructura y Campus, la directora científica del Fibau y la directora del Secretariado de Información y Participación de la

A las 9:30 Santiago de Compostela iniciará las presentaciones y le seguirán, con diez minutos cada una, las universidades de Barcelona y la Politécnica de Cataluña. Tras un descanso le tocará el turno a la de Deusto, la Autónoma de Barcelona, la de Oviedo,

la de Granada, Sevilla, la Complutense y Ramón Llull. Y a las 12:00 la Universidad Carlos III iniciará el último bloque, le seguirán la Autónoma de Madrid, Pompeu Fabra, la Politécnica de Valencia, Rovira i Virgili, Navarra, Cantabria, Politécnica de Madrid y la Universidad de Córdoba, que cerrará a las 13:30 la sesión informativa.

Según explicó a este diario Teodoro Luque, que aver informó primero a los medios de comunicación y luego a la comunidad universitaria (en la Facultad de Ciencias) de los pilares sobre los que se sustenta la iniciativa del CEI-Granada, "serán ocho minutos los que deberá emplear la delegación para exponer el proyecto: cinco para un vídeo informativo y tres de una breve presentación". Además aseguró que lo podrá hacer en español, aunque los miembros del jurado internacional podrán hacerle preguntas en inglés.

A las 13:30 se parará para comer y a partir de las 16:00 podrán ser llamados de nuevo, ya de forma arbitraria su la comisión evaluadora muestra interés por conocer algo más del proyecto. Aunque habrá que esperar al lunes 30 de noviembre para conocer el veredicto final.















Su comentario

Ver todos los comentarios

Normas de uso Este periódico no se









GALERÍA GRÁFICA



## Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



## Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



## Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesploman cuando los bomberos entran al lugar.

2 de 3 24/11/2009 10:10